

## Diagonales : De la défense des intérêts égoïstes

29-09-2014

Au début du mois de décembre 1865, le journal Le Temps, ancêtre du Monde, consacre pendant plusieurs jours sa une au Luxembourg. Pas le duché, mais le jardin parisien, dont Haussmann s'apprête à affecter le tiers de la surface à la construction immobilière. Au nom des riverains, l'avocat Adolphe Joanne, 20 rue de Vaugirard, a lancé une pétition contre les travaux du baron. Joanne se voit reprocher de défendre des intérêts égoïstes.

Il rétorque : Ce n'est pas parce que j'habite rue de Vaugirard que j'aime le Luxembourg, c'est parce que j'aime le Luxembourg que j'habite rue de Vaugirard. Un bon sujet de philo !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)